

Flaschentanz

Dieses Spiel gehört in die Gruppe der Scherzspiele, läßt sich also nur einmal durchführen, wenn man nicht von vornherein drei oder vier "Opfer" hinausgeschickt hat.

Der erste Flaschentänzer sieht zu, wie der Spielleiter mit seinem Helfern sieben bis zehn leere Weinflaschen auf den Fußboden stellt - in Abständen von fünfzig bis achtzig Zentimetern etwa.

Dann werden dem Opfer die Augen verbunden.

Der Flaschentänzer soll nun einen vorher festgelegten Weg durch das Zimmer zurücklegen, ohne dabei auch nur eine Flasche umzuwerfen.

Dabei weiß er natürlich nicht, dass der Spielleiter die Flaschen leise & vorsichtig wegräumen läßt, während ihm die Binde umgelegt wird.

Der Flaschentanz spielt sich also im "flaschenleeren" Raum ab, und der Spieler merkt erst hinterher, worüber die übrige Gesellschaft so gelacht hat.

www.dj-sound-event.de

Flashlight

Veranstaltungservice und Discothek

Tel.: 0355 - 86 93 406 www.dj-flashlight.de